



HABITAT

Ukrainische Familien wohlbehalten eingetroffen

Wir freuen uns, dass wir fünf Frauen mit ihren Kindern zwischen 5 und 15 Jahren aufnehmen konnten. Die Ukrainerinnen sind wohlbehalten in Esslingen angekommen und haben nun die Möglichkeit das Erlebte in einer sicheren Atmosphäre zu verarbeiten.

**ES IST SCHÖN VON VIELEN SEITEN DEN
RÜCKENWIND ZU SPÜREN UND WIR
SCHÄTZEN SEHR DIE HILFSBEREITSCHAFT
UND UNTERSTÜTZUNG**

Sollten auch Sie uns und die Familien unterstützen- oder Geld spenden wollen, schreiben Sie uns gerne eine E-Mail an die support@habitat-location.de

**DER LAUFENDE BETRIEB, DAS
TAGESGESCHÄFT SOWIE UNSERE
YOGASTUNDEN FINDEN NACH WIE VOR
STATT!**

Vielen Dank für den Zusammenhalt!

Team Habitat